

# ケアリング まいあーじゅフ千通信

2025年9月号

10月に入りました。今年は台風が来ないのかなと思っていたら、9月末から毎週のように台風が発生しています。できるだけ直撃は避けてほしいのですが・・・・

今月からインフルエンザ、コロナの予防ワクチン接種が始まります。ちょうど県内もインフルエンザの流行の兆しが見えていて、タイミング的にはあっているのかなと。ただ、コロナ感染症についてはピークが8月前後にありましたので、、、なかなかタイミングよくワクチン接種が難しいところかなと。感染性胃腸炎の情報も上がってきていますので、何かと感染症に悩まれる状態が継続しています。

現状、施設内でのコロナ、インフルエンザが発生しない限りは、面会の対応変化を行う予定はありませんが、保健所や主治医からの要請などがある場合は、その限りではありませんので、状況に応じてご家族様のご協力をお願いしたいと思います。

※感染症対策のため面会については週1回とさせていただきます。(学生を伴う面会については、窓越しの面会となります)

※面会については、週1回2人までとします。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※面会時の飲食については当分の間、禁止といたします。

※学生を含む18歳未満の面会についてはガラス越しとします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※ご不便をかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします。





